

Ces choses qui valent la peine d'être faites (partie 2/2)

LA SAGESSE

La cinquième chose qui nous semble mériter d'être recherchée est la sagesse, qui sait comment et quand parler, et quand se taire. *"Lequel d'entre vous est sage et intelligent ? Qu'il montre ses œuvres par une bonne conduite avec la douceur de la sagesse."* (Jacques 3:13)

La connaissance est vraiment importante, mais seulement lorsqu'elle développe la sagesse, un jugement sain et un sentiment pur et élevé. Nous serons jugés sur notre conduite, et non sur notre profession. Notre douceur et notre humilité doivent être modelées sur l'exemple que nous a donné notre Seigneur.

"Priez en même temps pour nous, afin que Dieu nous ouvre une porte pour la parole, en sorte que je puisse annoncer le mystère de Christ, pour lequel je suis dans les chaînes, et le faire connaître comme je dois en parler. Conduisez-vous avec sagesse envers ceux du dehors, et rachetez le temps. Que votre parole soit toujours accompagnée de grâce, assaisonnée de sel, afin

que vous sachiez comment il faut répondre à chacun."(Colossiens 4 : 3-6).

Nous devrions prier les uns pour les autres, non seulement pour que notre appel et notre élection soient sûrs, mais surtout pour que nous ayons l'occasion de servir et la sagesse de présenter le message aux autres dans la douceur, l'humilité et la gentillesse.

Nous devrions également nous assurer que nous consacrons le plus de temps possible à notre propre bien-être spirituel et à celui des autres, en gardant toujours à l'esprit que nous ne profiterons plus jamais de cette occasion.

Nous devrions prier pour que l'esprit de la Vérité remplisse notre cœur dans la mesure où ce que nous disons est une louange au Seigneur, et une illumination et un profit pour nos adversaires, ainsi que pour nos frères.

Nos paroles doivent également être assaisonnées de sel ou, en d'autres termes, nous devons dire la Vérité, qui, comme le sel, a le pouvoir de préserver de la pourriture ce qui est bon et pur.

Notre Seigneur a toujours parlé avec soin, avec humilité et douceur. Ses paroles représentaient la Vérité dans sa forme la plus pure. Il a passé toute sa vie consacrée à prêcher cette Vérité à tous ceux qui voulaient l'entendre,

d'une manière humble et sincère, en priant toujours son Père céleste pour qu'il le guide.

LA LOYAUTE

La sixième chose qui mérite d'être recherchée est la loyauté, que même ses propres faiblesses et échecs ne peuvent décourager. *"Car sept fois le juste tombe, et il se relève, mais les méchants sont précipités dans le malheur"* (Proverbes 24:16).

Le juste trébuchera pour diverses raisons, mais il ne tombera pas dans le péché. Si le cœur est juste, le Seigneur lui montrera son erreur, et aussi un moyen de se remettre de cette erreur. Nous avons tous des corps charnels, et avec eux les faiblesses de la chair. C'est ainsi que parfois les plus grandes batailles de notre vie chrétienne se déroulent en nous-mêmes.

"Celui qui vous a appelés est fidèle, et c'est lui qui le fera" (1 Thessaloniens 5:24). Ce que Dieu a promis, il est capable de l'accomplir. Nous n'avons jamais à nous inquiéter d'être appelés à quelque chose que nous ne sommes pas capables d'atteindre. Si quelqu'un rompt le contrat, ce sera nous-mêmes. Dieu remplira sûrement sa part. Il fera beaucoup pour nous, beaucoup plus que ce que nous aurions pu penser, demander ou espérer.

Le Seigneur sait ce qu'il y a dans nos cœurs, et il est satisfait de notre service imparfait, lorsqu'il est accompli selon sa volonté. Ainsi,

frères, notre loyauté envers le Seigneur ne devrait jamais être compromise, car nous avons l'assurance que Dieu fera sûrement sa part. Pensez à la foi et à la loyauté de Jésus.

UN ESPRIT DE PARDON

La septième chose qui mérite d'être recherchée est un esprit de pardon, qui ne nourrit aucune rancune envers qui que ce soit : "*Si vous pardonnez aux hommes leurs offenses, votre Père céleste vous pardonnera aussi*" (Matthieu 6:14).

Quel meilleur exemple que celui du fils prodigue. Nous devrions être comme ce père qui, voyant venir le repentant dans une attitude d'humilité, eut le cœur touché, et sortit à sa rencontre pour lui pardonner, le saluer avec bonté, et revêtir la robe de la pleine communion et de la fraternité.

Parfois, nous sommes trop enclins à regarder la justice du caractère de Dieu, à la copier et à traiter sévèrement nos débiteurs. Cependant, le Seigneur est tout à fait clair sur le fait que les éléments les plus importants de son caractère sont l'amour, la sympathie, la bonté et la tolérance. Dieu est prêt à pardonner aux personnes aimantes et généreuses qui cherchent à copier son caractère. Seuls les miséricordieux obtiendront de la miséricorde ; et si nous n'avons pas de miséricorde de la part du Seigneur, tout est

perdu. Ceci est très bien résumé par l'Écriture, *"Heureux les miséricordieux, car ils obtiendront miséricorde"* (Matthieu 5:7)

"Soyez bons les uns envers les autres, compatissants, vous pardonnant réciproquement, comme Dieu vous a pardonné en Christ" (Ephésiens 4:32). Dieu se réjouit de la miséricorde, de la générosité et de la sympathie. Il nous pardonne "pour l'amour du Christ", parce que le Christ a payé la peine et a satisfait la justice.

"Il s'est humilié lui-même, se rendant obéissant jusqu'à la mort, même jusqu'à la mort de la croix" afin que nous soyons pardonnés (Philippiens 2:8). Jésus a modelé cet esprit de pardon jusqu'à la fin, lorsque, cloué sur la croix, et a dit : *"Père, pardonne-leur, car ils ne savent ce qu'ils font"* (Luc 23:34).

LA FOI

La huitième chose qui mérite d'être recherchée est la foi, qui repose sur les soins providentiels du Seigneur, sans murmure ni plainte. *"Ce n'est pas en vue de mes besoins que je dis cela, car j'ai appris à être content de l'état où je me trouve."* (Philippiens 4:11).

L'apôtre Paul n'était pas dans le besoin, car il était convaincu que le Père lui fournirait les choses dont il avait vraiment besoin et ne voulait

rien de plus. Paul et les autres apôtres donnent l'exemple du contentement, en étant dans l'état où le devoir les y obligeait. Ils ont également fait preuve d'une joyeuse anticipation et d'une joyeuse soumission. Ainsi, si nous utilisons nos talents et nos possibilités au mieux de nos capacités, nous devrions nous contenter du résultat de ces efforts, même s'ils ne nous apportent que les nécessités les plus élémentaires de la vie. Après tout, notre Seigneur a-t-il accumulé quelque chose pendant sa vie ici sur terre ? Bien sûr que non. Il n'avait que les vêtements qu'il portait sur le dos, et même ceux-ci lui ont été pris quand il a été cloué sur la croix.

"C'est, en effet, une grande source de gain que la piété avec le contentement ; car nous n'avons rien apporté dans le monde, et il est évident que nous n'en pouvons rien emporter ; si donc nous avons la nourriture et le vêtement, cela nous suffira. Mais ceux qui veulent s'enrichir tombent dans la tentation, dans le piège, et dans beaucoup de désirs insensés et pernicieux qui plongent les hommes dans la ruine et la perdition. Car l'amour de l'argent est une racine de tous les maux ; et quelques-uns, en étant possédés, se sont égarés loin de la foi, et se sont jetés eux-mêmes dans bien des tourments " (1 Timothée 6:6-10). Ces versets n'ont pas besoin de beaucoup de commentaires.

Cependant, l'apôtre Paul n'a pas dit que l'argent était mauvais ou était la racine du mal. Il a dit que *"l'amour de l'argent"* était la racine du mal. Avoir de l'argent et d'autres biens n'est pas nécessairement mauvais, mais être avide d'argent et d'autres biens est mauvais ; et cela conduit à toutes sortes de problèmes.

Ainsi Jésus dans une parabole rappelle en Luc 12:21 : *"Mais Dieu lui dit : Insensé ! Cette nuit même ton âme te sera redemandée ; et ce que tu as préparé, pour qui cela sera-t-il ? Il en est ainsi de celui qui amasse des trésors pour lui-même, et qui n'est pas riche pour Dieu."*

LE CARACTERE

La neuvième chose qui mérite d'être recherchée est le caractère qui brille aussi bien dans le foyer que dans la congrégation du peuple du Seigneur. *"Soit donc que vous mangiez, soit que vous buviez, soit que vous fassiez quelque autre chose, faites tout pour la gloire de Dieu. Ne soyez en scandale ni aux Grecs, ni aux Juifs, ni à l'Église de Dieu, de la même manière que moi aussi je m'efforce en toutes choses de complaire à tous, cherchant, non mon avantage, mais celui du plus grand nombre, afin qu'ils soient sauvés"* (1 Corinthiens 10:31-33).

Paul résume son argument en faveur de la considération affectueuse pour nos frères et de la liberté de conscience pour nous-mêmes. Dans sa

Parole, le Seigneur fixe la norme d'un esprit sain, non seulement en ce qui concerne les réjouissances et l'utilisation de l'alcool, mais aussi la nourriture et la boisson, les vêtements, toutes sortes de comportements ; en fait, pour tous les intérêts et toutes les affaires de la vie.

Paul nous demande de faire les choses avec modération, d'être prêts à sacrifier notre propre satisfaction dans l'intérêt des autres. Il porte également cette pensée de notre responsabilité personnelle dans la recherche de la gloire de Dieu jusqu'à sa conclusion légitime. Tout ce qui pourrait être un obstacle à la propagation de la cause du Seigneur, un déshonneur pour la Vérité aux yeux des autres, ou une pierre d'achoppement pour les autres frères, doit être sacrifié. Ce sacrifice serait considéré comme un service pour le Seigneur. Le service le plus humble est acceptable pour le Seigneur s'il est motivé par l'amour. La vie de Jésus a montré son caractère parfait à tout moment, quelles que soient les circonstances dans lesquelles il se trouvait. Il a établi la norme à laquelle nous aspirons.

L'AMOUR

La dixième chose qui mérite d'être recherchée est l'amour, qui cherche toujours à rendre la pareille à l'amour de Dieu dans l'obéissance du cœur, la louange et l'action de grâce. *"Alors elle tomba sur sa face et se prosterna contre terre, et elle lui dit :*

Comment ai-je trouvé grâce à tes yeux, pour que tu t'intéresses à moi, à moi qui suis une étrangère? Boaz lui répondit : On m'a rapporté tout ce que tu as fait pour ta belle-mère depuis la mort de ton mari, et comment tu as quitté ton père et ta mère et le pays de ta naissance, pour aller vers un peuple que tu ne connaissais point auparavant. Que l'Eternel te rende ce que tu as fait, et que ta récompense soit entière de la part de l'Eternel, le Dieu d'Israël, sous les ailes duquel tu es venue te réfugier" (Ruth 2:10-12).

L'histoire de Naomi et de sa belle-fille Ruth est celle d'un grand dévouement de la part de Ruth, et d'une grande compassion de la part de Boaz. Ruth, ayant perdu son mari, s'est consacrée à aider à subvenir aux besoins de sa belle-mère.

Lorsque Boaz apprit qu'elle était au service de Naomi, il lui permit de glaner où elle voulait dans ses champs, même parmi les gerbes. Il ordonna à ses hommes de laisser tomber intentionnellement du grain sur le sol pour qu'il y en ait plus à glaner. Il lui donna également l'ordre de ne pas avoir honte de quoi que ce soit. Boaz lui dit que ce privilège qu'il lui accordait était une compensation et une récompense de Dieu pour son service, et pour sa confiance en Dieu dans une terre étrangère.

Notre Seigneur Jésus a également montré son amour pour Dieu en obéissant à la volonté de son Père. Il a également accordé du crédit et des

louanges à son Père céleste, et a remercié pour toutes choses d'une manière très humble et sincère. Pour cela, Dieu a également donné à Jésus une compensation et une récompense pour sa fidélité, sa confiance et son amour en lui.

Enfin, nous voudrions dire que si notre Seigneur a pensé que ces choses étaient suffisamment importantes pour qu'on s'y efforce, qu'il les a modelées dans sa vie et ses actions, nous devons aussi penser que ces choses valent la peine d'être recherchées, et faire tous les efforts possibles pour les refléter et les modeler dans nos vies et nos actions comme une louange au Seigneur, alors que nous courons pour le prix du Haut Appel. 📖

